

Der Nikolaus besuchte den PWV Iggelbach in der Lönshütte.

Sonntag 3. Dezember, Kaiser-Wanderwetter, Himmel stahlblau, der Boden leicht mit Pulverschnee bedeckt. Die PWV-Wanderfreunde starteten pünktlich um 11.00 zur Lönshütte. Geführt von Torben Wolf. Oben angekommen hatte Jürgen Ruf schon morgens ein wärmendes Feuer angelegt. Der Grill war aufgebaut, zur Stärkung waren Saumagen und Würste aufgelegt, der Glühwein brodelte schon auf dem Herd in der Hütte. Über 40 Gäste konnten die Stärkungen in der traumhaften Waldatmosphäre genießen.

Ein dickes Dankeschön an die Organisatoren Angelika, Britta, Alex, Marco und Uwe! Alles war anschaulich und einladend hergerichtet, leckerer Kuchen und Plätzchen rundeten das Lönshütten-Angebot zur Stärkung ab. Um 14.00 Uhr konnte der Nikolaus zehn Kindern eine Freude bereiten. Sie bedankten sich im Chor mit einem traditionellen Nikolauslied. Der Nikolaus wünschte Allen eine besinnliche Weihnachtszeit und "bleibt gesund".

Die nächste Wanderung ist Ende Januar 2024. Der neue Wanderplan 2024 zeigt es genau an und er wird Anfang nächsten Jahres beim PWV Iggelbach verteilt

Text Joachim Ritter
Bilder Torben Wolf und Jürgen Ruf



